



ほほえみ

令和3年度 No. 10
令和3年10月1日
校長 黒澤 英樹

体育学習発表会の練習が始まりました

新型コロナウイルス感染症が急速に収束し、緊急事態宣言も解除となりました。ピンクのカードによる体温チェックも、ひとまず終わりにしたいと考えています。保護者の皆様には、長期間ご協力いただき、誠に有り難うございました。このままコロナが収まり、通常の教育活動が継続して行えるようになることを祈るばかりです。

このような中、10月25日(月)【1・2・3年生】26日(火)【4・5・6年生】の体育学習発表会に向けた練習が始まりました。内容は昨年度と同様に、各学年とも表現運動と徒競走などの競技を予定しています。体育学習発表会は、本当に久しぶりの授業参観となります。子どもたちは、学校での頑張りをお父さんやお母さん、おうちの方々に見てもらおうと一生懸命練習に取り組んでいます。当日は、是非、子どもたちの活躍をご覧ください。

なお、やむを得ず車で来校される場合には、総合学習センターの広い駐車場に駐車してください。近隣の商店等の駐車場に駐車することがないように、よろしくお願いいたします。

こども宇宙プロジェクトに参加しています

本校は、国際総合企画という会社が文部科学省やJAXAと連携しながら取り組んでいる「～子どもたちと宇宙をつなぐ～子ども宇宙プロジェクト2021」に、今年度参加しています。このプロジェクトは、全国200校の学校を募集し、自分の夢などを書いたクラスの集合写真を撮り、それをロケットにのせて国際宇宙ステーションに届けるというものです。

すでに、各クラスの集合写真は撮影してあり、12月に打ち上げられるロケットにのせていただく予定です。撮影された集合写真は後日販売もしていただけるようなので、希望があればお申し込みください。

プロジェクトの最新情報は随時発信していただけるということです。新しい情報が入りましたら、お知らせいたします。

人権週間や演劇教室を行います

体育学習発表会の実施だけでなく、他の学校行事も進めたいと考えています。

まずは、10月4日(月)から15日(金)まで、第Ⅱ期の人権週間を実施します。スローガンは、「友だちと積極的に関わって、良いところをたくさん見つけよう」です。ハッピーハートフルツリーづくりやあいさつ運動などを行う予定です。子どもたちに頑張ってもらいたいと思っています。

また、10月7日(木)と8日(金)には、演劇教室を行います。昨年度と同様、劇団ひとみ座様にお世話になり、「美女と野獣」という人形劇を見せていただく予定です。どのような劇を見せていただけるのか、今から楽しみです。

そして、10月後半から、各学年のバス旅行も始まります。子どもたちには、一つ一つの活動を目指して、充実した楽しい学校生活を送ってほしいと考えています。